

III Campeonato de España de Pop Cross

La primera prueba se celebrará en Alicante el próximo mes de marzo.

Ante el éxito que en años anteriores han tenido los Campeonatos Nacionales de Pop Cross, tanto de inscripciones como de público asistente, Citroën convoca el III Campeonato de Pop Cross y presenta, al mismo tiempo, el calendario de pruebas.

La primera de ellas se celebrará en la ciudad de Alicante los días 12 y 13 de marzo. Por segunda vez se convoca un Pop Cross en la ciudad de Alicante aunque esta repetición no es corriente, dado que se pretende llevar el Pop Cross a la mayor cantidad posible de ciudades.

El calendario de este III Campeonato está constituido por seis pruebas en total. A continuación de la de Alicante sigue la de Zafra (Badajoz), los días 16 y 17 de abril, en homenaje al campeón nacional de esta modalidad deportiva, José Antonio Álvarez Ruíz, ya que se trata de la localidad en la que habitualmente reside. Los días 14 y 15 de mayo se celebrará un Pop Cross en Gerona, el 11 y 12 de junio en Vigo, sede de Citroën Hispania, el 9 y 10 de julio en Sebastián y, por último, al regreso de las vacaciones de verano, el 10 y 11 de septiembre, en Valladolid.

En cuanto al reglamento tenemos que indicar una importante modificación con respecto al del año pasado: se trata de la supresión de las dos categorías de cilindrada que existían en anteriores Campeonatos, fundiendo todas las cilindradas en una sola. Esto lleva consigo algunas modificaciones en el desarrollo de las pruebas, siendo la más importante de ellas la supresión de la prueba final mixta.



El reglamento técnico no ha sufrido modificación alguna, habiéndose aprobado un mismo reglamento para toda Europa, ya que los distintos Campeonatos Nacionales serán puntuables para el Trofeo Internacional que se celebrará en el mes de octubre, en una localidad todavía no determinada, pero probablemente en Francia.

Los premios que se otorgarán a los vencedores de este III Campeonato Español de Pop Cross, han sido notablemente incrementados con respecto a los del año pasado destacándose, además de diez premios en metálico, un Citroën GS para el campeón, un 2 CV 6 para el segundo y un motor completo de un 2 CV 6 para el tercero.

Las inscripciones para poder participar en este III Campeonato de Pop Cross, deberán formalizarse en un impreso que facilita el Departamento de Competiciones de Citroën, Dr. Esquerdo, 62, Madrid-30, y tendrán que estar en poder de dicho departamento con cinco días de anticipación a la prueba.

